

・労働法制の見直しは多いです。前年よりも二十四項目を「め」項目増えています。

ただし、女性支援の対象は正規職員のみ」と、さうに改善が求められる」とも指摘しました。

北海道大学教授の有賀早苗さんは、任期つき研究者が任期中に出産した場合、任期を延長できる制度を実現したことや、学部が女性教員を採用す

れば、人件費の一部を全学運用分の予算から付与する仕組みをつくり、採用される女性が増えたと認めました。

今後も「後輩の励みになる」と話しました。

◆シンポジウムは、関係学組や日本科学者会議が参加する実行委員会が主催しました。

女性研究者がシンポ

支援制度の改善めざし交流

シンドウ「女性研究者が輝くとき」—ポジティブアクションを考えよ

物質材料研究機構男女共同参画チームの御手洗

容子さんは、同機構で産休中や育休中、育児中の女性に研究の補助をする研究業務員を配置して

「日本国憲法で保障されている男女平等は形式ではなく実質的な平等であり、格差を是正するのに、ポジティブアクションで平等を実現していくことも重要だ」と強調

社保庁職員

新組織採用は公平に

参院厚労委 小池議員が指摘

日本共産党的小池晃参院議員は二十八日の参院

厚生労働委員会で、社会保険廳を解体してつくる

「日本年金機構」の職員採用について、労組加入な

くことでも重要だ」と強調

坂小一さん(?)は「来

輪島市から参加した小

真っ先に草の組織と連

じ、「草の組織と連

いました。(井上さん)

参院厚労委員は二十九日、女性研究者同士のネットワークづくりを進めている

「日本年金機構」の職員採用について、労組加入な

くことでも重要だ」と強調

坂小一さんは「来

輪島市から参加した小

真っ先に草の組織と連

じ、「草の組織と連

いました。(井上さん)

◆「国民生活白書」内閣院議員に厚労省が国の責

任認める(25日)

府が発表した「国民生活白書」は、パート・アル

バイトは雇用不安でスト

レス、正社員は仕事が増えて疲弊など労働実態を

で厚労相が「全員に記録送付」明言 柳沢伯夫厚

週間日誌

政治・経済